

- Le Programme de coopération industrielle de l'Agence aide les entreprises canadiennes à établir des relations commerciales à long terme avec des partenaires dans des pays en développement, en encourageant et en soutenant le développement durable. Le volume d'affaires qui passe par le Programme de coopération industrielle révèle que le Mexique se classe parmi les pays d'élection du secteur privé canadien (seules la Chine, l'Inde et l'Indonésie le devancent). Les projets sont concentrés surtout dans les domaines des technologies environnementales, des transports, du gaz et de l'alimentation. Les entreprises se tournent de plus en plus vers la méthode construction-exploitation-transfert d'infrastructures.